

Los caminos poco transitables de Camara

06/06/2018



Los caminos presentan grandes regueros que hacen difícil el paso | Jesús Cruces.

Los vecinos de Camara acuden a sus campos cada vez más **molestos puesto que los caminos de acceso se encuentran en mal estado**. En concreto, se trata de la parcela 9026 del polígono 1, zona cuyos **caminos de tierra están deteriorados y con surcos a causa del agua de lluvia**. "El paso del tiempo y la falta de actuaciones por parte del Ayuntamiento provocan que **cada vez estos regueros sean más grandes**", lamentan los afectados.

El mal estado de los caminos obliga a los vecinos, que constituyen medio centenar, a **circular con sumo cuidado para que los coches no se vean dañados**. Y es que estos accesos están además llenos piedras y desniveles, lo que ha causado la rotura del cárter de

varios vehículos de personas que visitan la zona y desconocen el estado en que se encuentran. También es una zona de **paso de caminantes y ciclistas**, pero a estos no les afecta de la misma forma.

Uno de los afectados se muestra **hastiado y lamenta que hace más de 15 años que no ve que se realiza ninguna actuación**, a pesar de que más de medio centenar de personas llevan años solicitándolo. Así se muestran **"hartos de no tener respuesta alguna"**. Explican que hace dos meses se reunieron con el edil de Obras, Eduardo Vicente, quien les aseguró que les daría una respuesta "pero todavía no lo ha hecho".

Los vecinos critican: **"Todos pagamos impuestos,**

también tenemos derechos. Lo único que pedimos es que haya un mantenimiento en la zona, no que se asfalte. Queremos transitar con normalidad. La falta de mantenimiento nos hace sentir como si no perteneciésemos a Elda", aseguran.



Los vecinos piden "que haya un mantenimiento de esta zona tan deteriorada de Elda" | Jesús Cruces.

El concejal de Obras, **Eduardo Vicente**, ha destacado que **"este es un problema del que somos conscientes pero ahora no hay recursos para solucionarlo.** Se ha estudiado, pero **el coste de pavimentar tal cantidad de**

caminos es muy elevado". Vicente ha dicho que el pasado año en la zona de Camara se realizó el **repavimentado de unos 500 metros**, pero "el problema de esas zonas es que son demasiado amplias y todas están sin asfaltar". De la misma forma, Vicente ha indicado que **"en esa zona se pagan impuestos por suelo rústico, que no tiene los mismos servicios, por ejemplo, iluminación o alcantarillado, y es algo difícil de entender para los vecinos"**.

En otras zonas han sido **los vecinos los que se encargan del primer asfaltado** y el Ayuntamiento del mantenimiento del mismo pues **"no es lo mismo asfaltar numerosos kilómetros que mantenerlo, es algo más factible"**, según Vicente. Y asegura que "si se gasta todo el presupuesto que necesita esa zona en asfaltado, que es para pocos vecinos, **no se podría invertir en ninguna otra zona, ni en el centro de la ciudad**, en calles como Novo Hamburgo, que lo necesita y por la que pasan miles de vehículos al día". Así Vicente ha concluido que tras las fiestas tiene previsto que un camión pase e iguale la zona con tierra, si bien lamenta que **"en cuanto llueva podría empezar a deteriorarse"**.